

Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Al'Ikhlas Upaya Meningkatkan Kamtibmas dan Kepedulian Sosial

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

May 17, 2024 - 09:12



Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Al'Ikhlas Upaya Meningkatkan Kamtibmas dan Kepedulian Sosial

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga dan meningkatkan keamanan serta ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Palabuhanratu

menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al'Ikhlash, Jalan Pangsor, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini berjalan lancar dan kondusif dengan dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari S.Pd dan Ba Piket SPKT Aipda Dani Hidayat.

Safari Subuh ini diawali dengan sholat subuh berjama'ah yang kemudian dilanjutkan dengan dialog sharing informasi, penyampaian himbauan kamtibmas, serta mendengarkan saran dan masukan dari warga setempat. Kegiatan tersebut merupakan salah satu upaya Polsek Palabuhanratu dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta mengedukasi warga mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Kegiatan ini bukan hanya untuk menjalankan tugas kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian kami terhadap keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kami ingin warga merasa aman dan selalu waspada terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto S.IP, MH.

Dalam dialog tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga, di antaranya:

1. **Harkamtibmas:** Mengajak warga untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat serta kenakalan remaja.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja keluar negeri yang tidak jelas dan berpotensi tindak pidana perdagangan orang.
3. **Kewaspadaan Cuaca:** Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang, serta tidak membuang sampah sembarangan untuk meminimalisir risiko banjir.
4. **Pengawasan Remaja:** Mengimbau orang tua untuk mengawasi anak-anak remaja agar tidak nongkrong hingga larut malam guna mencegah terlibat dalam kenakalan remaja seperti tawuran, geng motor, dan balapan liar.
5. **Nomor WA Hotline:** Menyampaikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW untuk memudahkan warga melaporkan gangguan kamtibmas.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, juga menegaskan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Warga harus selalu siap menginformasikan kepada kami jika mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," tambahnya.

Kegiatan Safari Subuh ini mendapatkan respon positif dari warga yang hadir. Mereka menyampaikan terima kasih atas perhatian dan himbauan yang diberikan, serta siap untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

<svg></svg>40